

LE CARNET

VERCORS

Deux temps forts pour célébrer les actes de Résistance sur le plateau, lors de la Seco

75^e anniversaire des combats du Vercors : une émouvante cérémonie

Une très émouvante cérémonie commémorative s'est déroulée au mémorial national de la Résistance à l'occasion du 75^e anniversaire des combats du Vercors, en présence de représentants d'associations d'anciens combattants, de nombreuses personnalités, et des autorités civiles et militaires.

Un détachement du 7^e bataillon de chasseurs alpins (BCA) était là, face à de très nombreux porte-drapeaux, sans oublier les élèves de CM2 de Laurence Damevin, de l'école de Saint-Nizier. Ce sont eux qui ont débuté la cérémonie avec le Chant des partisans, moitié déclamé, moitié chanté, avant trois allocutions.

La jeunesse était là

Franck Girard-Carrabin, président de la communauté de communes et maire de Saint-Nizier, a rappelé le déroulement des faits historiques, à savoir les combats et la destruction de 82 maisons (sur 93) dans cette commune médaillée de la Résistance depuis le 15 octobre 1945.

Daniel Huillier, président de l'association des Pionniers du Vercors, a célébré les héros du maquis, tandis que le sous-préfet Philippe



Au fond, les Trois Pucelles se détachent sous le ciel d'azur, tandis que les porte-drapeaux attendent le début de la cérémonie, à laquelle ont pris part des nombreuses personnalités. Photo Le DL/Josephthe THEVENEAU

Portal rendait, lui, hommage aux associations qui entretiennent la mémoire. Pas moins de huit gerbes, apportées par des enfants, ont été déposées par différentes personnalités au pied du monument. La Sonnerie aux morts par deux clairons a apporté un moment de gravité, puis a retenti la Marseillaise, chantée par toute l'assistance. Les autorités ont ensuite salué les porte-drapeaux et, pressées de se

rendre au plus vite à Valchevrière pour une autre cérémonie (lire ci-contre), elles ont failli ne pas assister à ce que les écoliers avaient préparé ! Heureusement, la majorité est restée et a pu entendre les enfants chanter le Chant des pionniers et réciter des textes sur le thème de la Résistance et de la liberté. Une participation de la jeune génération qui a été appréciée et applaudie.

J.T.

